

Obsthof mehrfach ausgezeichnet

- Familie Steffelin freut sich über Preise
- Brände, Säfte und Marmeladen prämiert

Markdorf-Ittendorf (san) Drei Generationen unter einem Dach: Das sind die Familie Steffelin und ihr Obsthof in Ittendorf. Es wird gemeinsam gelebt und gearbeitet. Im Hofladen der Familie gibt es Produkte aus eigener Herstellung. Mehrere Brände und Liköre sowie Marmeladen der Steffelins wurden nun in den Wettbewerben „Das Goldene Stamperl“ und „Die Goldene Birne“ auf der Messe Wieselburg in Österreich ausgezeichnet.

Den ersten Platz gab es für den Haselnussgeist, das Obstwasser und den Wildfruchtlikör. Brombeermarmelade, Johannisbeergelee, Pflaumenlikör und der Williams mit Fruchtauszug holten den zweiten Platz. Der naturtrübe Apfelsaft belegte mit dem Himbeerlikör den dritten Platz. Auch die anderen Produkte, die die Ittendorfer Familie rund um Monika und Christoph Steffelin eingesandt hatte, erhielten hohe Punktzahlen. „Das Goldene Stamperl“, die höchste Kategorie in dem europaweiten Wettbewerb „Das Goldene Stamperl“, erreichte zum Beispiel der



Drei Generationen auf dem Obsthof Steffelin in Ittendorf: Liköre, Brände, Säfte und Marmeladen des Familienbetriebes wurden nun auf der österreichischen Messe Wieselburg ausgezeichnet (von links): Monika Steffelin mit Tochter Svenja, Christoph Steffelin, Anna und Gitta Steffelin.

BILD: STRAUCH

Haselnussgeist.

Für Monika und Christoph Steffelin sind die Auszeichnungen etwas Besonderes. Ihre Ferienwohnungen wurden zwar schon vielfach prämiert – etwa als besonders familienfreundlich, aber der Haselnussgeist und der naturtrübe Apfelsaft wurden zum ersten Mal ausgezeichnet. Monika Steffelin strahlt,

wenn sie von den Ergebnissen spricht. Es steckt viel Arbeit in den Produkten: Die Liköre und Brände werden zum Beispiel in der hofeigenen Brennerei hergestellt. „Früchte, die wir nicht selbst anbauen, holen wir aus der Region“, sagt Monika Steffelin. Der Vielfalt an Geschmacksrichtungen ist in der Brennerei keine Grenze gesetzt – und auch in

der Pressemitteilung der Messe Wieselburg wird der Ideenreichtum der Teilnehmer gelobt: „Neben bekannten Köstlichkeiten wie Birnenbrand, Himbeerlikör, Apfelsaft oder Erdbeermarmelade findet man auch seltene Geschmacksrichtungen wie etwa Bärlauchbrand, Honig-Grappa, oder aber auch Apfel-Maracuja-Saft.“